



La crèche de l'école Enfant-Jésus récompensée!

Dans le programme de l'éveil au respect de l'environnement , la crèche de l'école a été construite avec des matériaux recyclés et s'est vue attribuer un deuxième prix .

L'école de l'Enfant-Jésus récompensée

Cette année, l'école de l'Enfant-Jésus a participé au cours de crèche proposé par l'association des parents d'élèves de l'enseignement libre (Apel). L'école s'est vue attribuer le deuxième prix et recevra trois livres comme lot. Les parents d'élèves se sont mobilisés autour de leur présidente et ont fabriqué une crèche et ses personnages réalisés avec des pots de fleurs, puis des sapins en planches de palette (Photo CL). Les enfants de

l'école ont participé en confectionnant des étoiles, lanternes et autres objets. «Rien n'a été acheté et cette crèche répond à nos critères de développement durable et au recyclage d'objets», rapporte la direction qui précise que des «portes ouvertes» seront organisées le samedi 30 janvier de 10h à 15h. Les mesures de protection anti-covid seront à respecter.

Contact: tél. 05 45 31 77 27;
mail: enfant.jesus.villefagnan@wanadoo.fr



